

旭田小タイムズⅡ

下郷町立旭田小学校 文責 校長

教育目標

創造性と実践力に富んだ心豊かで
たくましい子供の育成

～あかるく さわやかに ひとみを見て だれにでも自分から～

- 明るくやさしい子供
- 進んで学習する子供
- 健康でがんばる子供

向上心の高まりが子供たちの姿から・・・！！



【3・4年生：音楽祭に向けての練習】



【5・6年生：陸上競技大会に向けての練習】

2学期が始まり今週で3週間が経とうとしています。改めまして、夏休み中子供たちが事故なく安全に過ごせたことは、保護者の皆様や地域の皆様の御指導・御支援のおかげと心より感謝申し上げます。

さて、現在子供たちは例年以上の暑さにも負けず、特に1年生は国語科の音読、2年生は大きな声でのあいさつや返事、3・4年生は音楽祭に向けての練習、5・6年生は陸上競技大会に向けての練習をがんばっています。

本年度旭田小学校では、学校の状況や子供たちの実態から、子供たちの育てたい心と力を「向上心・自律した態度・思いやり」として掲げ、一人一人及び集団での学びを大切にしながら教育活動を進めています。子供たちの毎日の学習はもちろん、様々な大会等に向けて、一人一人が目標をもって取り組む姿からは、まさしく『向上心の高まり』が感じられ、とても嬉しく、そして頼もしく思います。

先日の旭田っ子タイムの校長講話の際には、子供たちに今夏の高校野球で甲子園を沸かせた県立岐阜商業高校の横山選手の話をしました。横山選手は左手に障がい（生まれつき左手の指がない）を持ちながらも、本人の努力によりチームをベスト4に導く活躍をしたこと。また、大会後に横山選手が「自分と同じような子供たちに勇気や希望をもらえるようにがんばった」「自分を認めてくれた監督や応援してくれた仲間のおかげである」とコメントしていたことなどを紹介しながら、目標に向かってがんばる姿が一番すばらしい（かっこいい）ことであることを伝えました。

保護者の皆様や地域の皆様におかれましても、今後さらに子供たちが向上心（自分をもつと成長させようとする心）を高めていけるよう、子供たちのがんばりを認め称賛しながら、励ましの言葉かけをお願いいたします。

貴重な体験となりました!!

9月7日（日）に町防災訓練が実施され、旭田小の子供たちも参加しました。

町全体での防災訓練は、コロナ禍や台風等の影響でここ数年は実施されていませんでしたが、久しぶりの実施となり参加した子供たちは様々な体験を通して多くのことを学ぶことができました。

実際に火災が起きた時の状況を想定した初期消火訓練や煙体験、大きな地震の揺れを体感できる起震車体験等、学校の避難訓練ではなかなか体験できないことを体験することができました。

また、消防団やボランティアとして参加していたお家の人や地域の人と一緒に参加することで、子供たち自身の「命を大切にしよう」という思い（防災意識）がさらに高まったとても貴重な機会となりました。

町当局や消防署の方々をはじめ関係者の皆様には暑い中お世話になりました。ありがとうございました。



奉仕作業への御協力ありがとうございました!!



夏休み中の8月23（土）の早朝に第2回目のPTA奉仕作業を実施していただきました。

第1回目同様、ご協力いただいた保護者の皆様のお力により、子供たちのためにすばらしい教育環境を整えることができましたことに、心より感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。

～お知らせ・お願ひ～

- まだまだ暑い日が続いておりますが、朝晩少しずつ涼しくなり、秋の気配も少しずつ感じられるようになってきました。季節の変わり目ということで、子供たちも体調を崩しやすくなります。また、郡内ではコロナ等の感染症罹患者も出ているようです。御家庭でも体調管理に十分気を付けることができるよう御指導お願いいいたします。
- 町内でも防災無線でクマの出没情報を聞くことが多くなり、先日は学区内でも（大松川）出没情報がありました。登下校や外出をする時は必ず熊鈴をつける等、熊から身を守るために、御家庭でも御指導をお願いいたします。また、保護者の皆様や地域の皆様も十分お気を付けください。